



まだまだ寒い日もありますが、日によっては春の暖かい日差しを感じられるようになってきました。早いもので、きりん組で過ごすのも、あと1か月となりました。子どもたちは、年長さんになる期待で胸を膨らませています。友だちへの思いやりのある言葉かけや色々な活動への取り組みの中からも、子どもたちの成長が感じられます。進級に向け、自信や期待が持てるよう、子どもたちの姿をしっかりと認め、楽しみながら過ごしていきたいと思えます。



### ★節分集会★

2月3日は節分集会がありました。節分にちなんだ紙芝居を見たりお話を聞き、3クラスの鬼のお面を紹介しました。

その後は、楽しみにしていた豆まき。「早くやろうよ」と待ち通しい様子で、園庭に出ると「鬼はそと〜」「福はうち〜」と元気いっぱい楽しんでいました。

年の数だけ豆を食べることを知り、「5歳だけん5個食べる」と話していましたが、「先生は何個食べるだ?」とちょっと答えにくい質問をされてしまいました。「いっぱい〜い」と答えると「ずる〜い」、「僕たちも、もっと食べる」と年齢はスルーし、「きなこの匂いがする」「おいしい」と喜んで食べていました。

### もうすぐぞう組さん♪

♡ぞう組さんとのお別れ会を計画中です。大好きなぞう組さんに楽しんでもらおうとゲームやプレゼントをみんなで考えています。

♡ぞう組のお部屋で過ごす日を設けています。きりん組よりちょっぴり高くなった机と椅子に座り、気分はすっかりぞう組さん。先日は給食を食べましたが、「こぼさずに食べよう」と話し、とてもよい姿勢でお皿も床もぴかぴかでした。

♡今までぞう組が担当していたバイキングの準備をきりん組がします。ぞう組に教わりながら一生懸命、机や椅子を運んだりテーブルクロスを敷いて準備をする姿に頼もしさを感じます。

### こななつばやきが…

園庭にはログハウスを始め、たくさんの玩具を購入して頂きました。

\*ログハウスが出来る様子を見ていて。

「かわいい赤い屋根。ここ私の家にしたい」

「え〜、でもお風呂がないよ」

真剣に考えたようです。

\*新しい砂場の道具が嬉しくて移動するたびに

「仕事行ってくるよ」

「こっちで暮らすけん」と持ち歩き、片時も手放せませんでした。



### 行事予定

- |        |              |
|--------|--------------|
| 3日(金)  | ひなまつり集会      |
| 6日(月)  | 交通安全集会       |
| 7日(火)  | 身体測定         |
| 15日(水) | お別れ会         |
| 16日(木) | 防災集会         |
| 22日(水) | 誕生会 避難訓練     |
| 25日(土) | 卒園式          |
| 28日(火) | 米子南高校吹奏楽部演奏会 |
| 31日(金) | 新年度準備        |
- ※毎週水曜日はバイキング給食です。